

## Las Tunas potencia el Programa de producción de alimentos

Categoría: Noticias Última actualización: Miércoles, 12 Agosto 2020 12:22

Visto: 843

---



En Las Tunas, las acciones gubernamentales y políticas han hecho posible aunar esfuerzos, voluntades y recursos en función de potenciar el [Programa de producción de alimentos](#) , tan vital para la población, logrando un amplio movimiento en los ocho municipios, donde los sectores agropecuarios, azucarero y trabajadores de diferentes organismos, protagonizan acciones encaminadas a este fin.

### **Programa de producción de alimentos. Acciones**

## Las Tunas potencia el Programa de producción de alimentos

Categoría: Noticias Última actualización: Miércoles, 12 Agosto 2020 12:22

Visto: 843

---



La provincia ha logrado elevar la plantación de cultivos varios, alcanzando el mejor resultado en años para una etapa de primavera, según expresó Omar Pérez López, delegado del [Ministerio de la Agricultura](#) (Minag) en Las Tunas, donde se ha logrado organizar mejor las estructuras de la Agricultura y municipios, con un mejor manejo de los recursos, como el empleo de la tierra, la tracción animal e iniciativas mitigan el impacto negativo de la falta de combustible, fertilizantes, herbicidas y de otros insumos deficitarios como consecuencia del bloqueo impuesto por el Gobierno de los Estados Unidos.

Se han reorganizado los polos productivos, como organización superior de trabajo, encargados de asegurar el abastecimiento de productos agrícolas la mayor parte del año; se destacan en este empeño el polo viandero Melanio Ortiz en Jobabo, La Torcaza en Jesús Menéndez, Gayol en Puerto Padre, Luis Augusto Turcios Lima y Fleita en Manatí, Calera en el municipio cabecera, La Palma en Majibacoa, VII Congreso en Colombia y Almiquí en Amancio.

La Unión de Jóvenes Comunistas y la Central de Trabajadores de Cuba se han sumado al movimiento creado con movilizaciones sistemáticas que contribuyen al desarrollo del sector agrícola en la provincia.

### **Programa de producción de alimentos. Autoabastecimiento local**

## Las Tunas potencia el Programa de producción de alimentos

Categoría: Noticias Última actualización: Miércoles, 12 Agosto 2020 12:22

Visto: 843

---



Las acciones han posibilitado favorecer el movimiento creado para el autoabastecimiento municipal y con ello contribuir a la soberanía alimentaria de la provincia y el país.

Desde el accionar popular también se puede y estamos urgidos de hacerlo, contribuir a este importante empeño es un imperativo.

Son muchos los buenos ejemplos que tenemos en la provincia que se han sumado a movilizaciones agrícolas para aportar en este período, donde las aguas han favorecido también las plantaciones. De igual manera en la siembra de patios, parcelas y otras áreas con hortalizas y productos de ciclo corto, que ayudan a incorporar alimentos en la mesa de los tuneros. Sistematizar estas prácticas es responsabilidad de cada ciudadano que puede desde su casa y barrio sumarse al movimiento creado en la provincia para el autoabastecimiento local.